

## **CLEMENTE GONZÁLEZ SOLER**

Nació en Santiago de Compostela y reside en Madrid, donde preside el Grupo Empresarial ALIBERICO.

Cursó los estudios universitarios en Madrid y comenzó su carrera profesional como Ingeniero en la Empresa Nacional de Aluminio. Después de su primera etapa en empresas públicas, se inició como empresario independiente y progresivamente fue ampliando su actividad hasta crear el Grupo Alibérico del que es propietario y Presidente Ejecutivo. Integra a 37 empresas con fábricas en 9 Comunidades autónomas, en Italia y en Portugal.

Es el primer grupo privado español en el sector del aluminio y cuenta con oficinas comerciales propias, en los principales países de Europa.

Está reconocido como uno de los profesionales de mayor prestigio en el sector del aluminio a nivel internacional.

Es Presidente de la patronal WESTAL, integrada por 18 países y del Comité Técnico QUALICOLT, sello de calidad mundial en el lacado de aluminio. Asimismo es Vicepresidente de la Federación de Consumidores de aluminio Europeos, además de otros cargos y reconocimientos.

La Orden de la Vieira le otorgó la distinción de MADRIGALLEGO DE ORO AL MÉRITO EMPRESARIAL-2006